

## COMUNICADO DE LA RED CLAMOR ANTE LA CRISIS DE HUMANIDAD EN GAZA

En comunión con el Papa Francisco y toda la Iglesia Católica, **la Red CLAMOR suma su voz a las peticiones de paz para Tierra Santa.**

Vemos con asombro y profundo dolor que hechos de violencia y crímenes contra la humanidad como los que motivaron la firma de la Declaración Universal de los Derechos Humanos por parte de los Estados, se repiten en este siglo XXI ante la mirada pasiva y la complicidad de muchos de los que pueden sumar acciones contundentes para detenerlos.

**No hay ninguna razón que justifique la violencia contra civiles ajenos al conflicto y, mucho menos, contra espacios de protección, refugio y cuidado** cuya indemnidad debe ser resguardada en toda circunstancia y con el concurso de todos.

Reconocemos como hermanas nuestras a todas las personas que sufren y que hoy son víctimas de atrocidades: **palestinas e israelíes son hermanas nuestras.**

Numerosas agencias humanitarias, gobiernos, organizaciones de las Naciones Unidas, diversas instituciones y millones de personas de todas las edades, culturas, religiones, ideologías y tendencias políticas, particularmente los jóvenes -a quienes nos sumamos- exigen a las partes **cesar los ataques y los discursos de odio.**

Abogamos porque se permita la ayuda humanitaria sin obstáculos; que se garanticen alimentos, agua, atención a la salud física, mental y espiritual; electricidad, combustibles, el ingreso e integridad de los agentes humanitarios... Abogamos especialmente por la protección y seguridad de niñas, niños, adolescentes y mujeres que representan más de la mitad de las víctimas fatales y de todos los que se encuentran en refugios, centros de salud, templos, escuelas y zonas residenciales.

**No se obtienen soluciones sólidas infligiendo dolor y sufrimiento.** El desarrollo, la prosperidad y la paz verdaderos, necesarios y sostenibles para todas las naciones provendrán del reconocimiento y respeto mutuo, el sentido de humanidad y el diálogo civilizado.

La Red CLAMOR, que trabaja para **acoger, proteger, promover e integrar** a migrantes, refugiados y víctimas de trata, ora y confía en el triunfo de la fraternidad universal y la paz como frutos del trabajo corresponsable en la construcción de un mundo más humano para todas y todos, tal como Dios lo sueña desde que lo creó.



Ofrecemos también nuestras plegarias y pensamientos por los heridos, los retenidos y los fallecidos con la certeza de la bondad infinita de Dios padre, creador y liberador.

**Suscriben todas las organizaciones miembro de la Red CLAMOR a los 17 días del mes de mayo de 2024**

Cardenal Álvaro Ramazzini  
**Presidente de la Red CLAMOR**  
redclamor.lac@gmail.com

Latinoamérica y El Caribe, 17 de Mayo de 2024

